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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ 「ロータリーのマジック」
THE MAGIC OF ROTARY

第 3375 例会（23号）　2025 年１月 23 日（木）晴れ

　明けましておめでとうございます。本年も
よろしくお願い申し上げます。さまざまな分

区の行事を案内させていただきます。まず２月 11 日にいわき
分区 IMがあります。各クラブ５分間ずつ、今後３年間をどの
ように計画し、実践し、成果を出していくかを話していただき
ます。RI の単年度テーマはなくなるのではないかと思います。
　計画を推進していく中で、補助金を大いに有効利用してくだ
さいというのが地区からの要望です。ぜひ申請してほしいと思
います。IMでは「ロータリーのマジック」という RI テーマ
にちなみ、懇親会にマジシャンをお呼びします。
　次年度の米山奨学生については、12 月８日に郡山で面接試
験がありまして、いわきでは東日本国際大学の学生４名が合格
となりました。世話クラブとカウンセラーを決めなければなら
ず、いわき分区では２クラブから引き受けてもいいという話を
いただき、相双からも手を上げていただいています。
　地区への出向につきまして、いわき分区は他の地区に比べて
少ないと言われています。ガバナー補佐として努力はいたしま
すが、常々、他地区から会合に参加した方への配慮があればと
も感じておりました。出向していただける方いらっしゃいまし
たら、ぜひお願いいたします。
　３月８日には新会員セミナーをパレスいわやで開きます。講
師は喜多方の佐藤正道パストガバナーにお願いしました。ぜひ
ご参加いただければと思います。３月 15 日はライラ研修会で
す。14 歳から 30 歳までのリーダーシップを育てるのが目的で
す。皆さんのお子さんや若手社員の方などが対象となりますの
で、ぜひよろしくお願いします。５月 11 日には分区のコンペ
を予定しております。最後に、４つのテストを５つにしたいと
いう議案が審議されるという動きがあるようです。改めまして、
IMをはじめ各行事への参加をお待ちしております。
　※いわき分区の根本裕二幹事にもご出席いただきました。

2024 － 2025 年度
国際ロータリー第 2530 地区
いわき分区ガバナー補佐
� 佐　藤　正　男 様

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・四つ
のテスト（鈴木東雄会員）〕

鈴木東雄会員

越智 正典さん
（１月28日）

佐藤 尚誠さん
（１月25日）

黒須 幸雄さん 阿部 弘行さん 森　 雄治さん 有賀 行秀さん

島田 啓太さん
（１月27日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆表　彰
マルチプルポールハリスフェロー＝黒須幸雄さん（４回目）、
阿部弘行さん（３回目）、森雄治さん（３回目）、有賀行秀さん
（１回目）

　本日は佐藤ガバナー補佐をお迎えしての例会
となります。来月にはいわき地区のＩＭが開催
されます。今回は各クラブの今後３年間の方向
性について発表をすることになっております。
様々な感染症が流行している時期となりますの
で十分に体調管理に気を付けていただきたいと

思います。
　この度、佐藤尚誠幹事がご栄転なさることになりました。急
な人事異動とのことで皆様とご一緒できるのも本日が最後と
なってしまいます。今後につきましては松村耕平副幹事が代行
を務めてくださることになっています。来年度、鈴木年度の最

森　 雄治さん
（１月30日）

★ 結婚祝



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　渡部育夫　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（川松裕之委員長）

◆退会挨拶
　佐藤尚誠幹事が積水ハウス東北営業本部法人担当部長に異動
することになり、「幹事という大役を務め、貴重でありがたい
経験をさせていただいた。これを糧に仙台でも頑張っていきた
い」と退会の挨拶をしました。有賀行秀会長から餞別が手渡さ
れました。

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

１月 23 日 45 名 26 名 ―

♥いわき分区ガバナー補佐 佐藤正男様（新年あけましておめ
でとうございます。昨年は大変お世話になりました。２月11日
にはいわきIMが開催されます。皆様のご参加を楽しみにして
おります。本年も宜しくお願い申し上げます）♥いわき分区幹
事 根本裕二様（新年あけましておめでとうございます。昨年
は大変お世話になりました。早いもので残り半年となりました。
本年も宜しくお願い申し上げます）♥有賀行秀さん（佐藤ガバ
ナー補佐、根本分区幹事を歓迎して。佐藤幹事お世話になりま
した）♥佐藤尚誠さん（いわき分区ガバナー補佐、本日宜しく
お願い申し上げます。誠に申し訳ございませんが、任期半ばで
幹事を退任させて頂くことになりました。皆様のご指導ご支援
誠にありがとうございました）♥森雄治さん（結婚祝ありがと
うございます）♥島田啓太さん（誕生祝ありがとうございます）
♥越智正典さん（誕生日プレゼントありがとうございます）♥
鈴木弘康さん（皆勤賞ありがとうございます。ガバナー補佐卓
話ありがとうございます）♥黒須幸雄さん（３ヶ月出席賞と４
回目のポールハリスフェローありがとうございます）♥阿部弘
行さん（佐藤正男AGを歓迎して、佐藤尚誠幹事お世話になり
ました）♥渡邊有さん（佐藤正男ガバナー補佐、根本裕二分区
幹事を歓迎して、佐藤尚誠幹事御栄転おめでとうございます）
♥飯野光世さん（いわき分区ガバナー補佐来訪を歓迎して。皆
勤賞ありがとうございました）♥関口武司さん（佐藤ガバナー
補佐を歓迎して）♥渡部育夫さん（佐藤幹事ご栄転おめでとう
ございます）♥小林隆太さん（佐藤尚誠幹事、お世話になりま
した。仙台でのご活躍お祈りしてます。皆勤賞ありがとうござ
います）♥川松裕之さん（皆勤賞ありがとうございます）♥小
野寺順正さん（皆勤賞ありがとうございます）♥伊藤盛敏さん
（３ヶ月皆出席賞ありがとうございます）♥新妻純男さん（３ヶ
月皆出席賞ありがとうございます）♥郡二三子さん（ガバナー
補佐、幹事お世話になります。佐藤幹事ご苦労様でした。お世
話になりました）� 以上20名

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄副委員長）
　高萩阿都志さん、阿部弘行さん、渡邊有さん、関口武司さん、
飯野光世さん。� 以上５件

◆米山記念奨学会委員会（飯野光世副委員長）
　高萩阿都志さん、阿部弘行さん、渡邊有さん、関口武司さん、
飯野光世さん。� 以上５件

◆雑誌委員会（関口武司委員長）
　ロータリーの友１月号「見どころ読みどころ」＝「四つのテ
スト　その由来をひもとく」、「伝統技法と職業奉仕の心　小川
三夫」

※２月13日（木）は休会

　10 ～ 12 月皆勤賞（18 名）＝有賀行秀さん、阿部弘行さん、
飯野光世さん、伊藤盛敏さん、小野寺順正さん、小林隆太さん、
川松裕之さん、黒須幸雄さん、佐藤尚誠さん、鈴木弘康さん、
鈴木孝雄さん、関口武司さん、遠山良浩さん、新妻純男さん、
松村耕平さん、山﨑慶一さん、渡部育夫さん、渡邊有さん。
　代表して新妻純男さんに有賀会長から記念品が贈られまし
た。

退会の挨拶をする佐藤尚誠幹事

皆勤賞の記念品を受ける新妻純男さん（左）

初から幹事としてスムーズに進めるための準備期間として快く
協力いただけることとなりました。佐藤幹事に於かれましては
新天地でのさらなるご活躍をお祈りいたします。
　さて、今日は二十三夜尊のご縁日です。南町に二十三夜堂が
あります。昔は三夜東映といって隣に映画館がありました。ア
ニメを上映する映画館で、私もドラえもんなどを見によく行っ
たものでした。二十三夜堂は大きなお堂ですので皆さん目にし
たことがあると思いますが、中に入ることはなかなかないと思
います。菩提院が管理しているお堂でご本尊は勢至菩薩。女性
の十九夜講に対をなして男性が二十三夜講という月待の習慣が
古くからこの地方にはありました。月や講の本尊様を拝み、ご
ちそうや酒を持ち寄って会食をするものでした。南町の二十三
夜様は昼間開堂され護摩祈祷が行われます。先日話をしました
一町目にいた大叔母が「金儲けのお功徳がある」と言っていま
した。「小銭に不自由しない」という話も聞いたことがあります。
その昔、平にも芸者さんがいたころは、物見ヶ岡のお稲荷さん
か、南町の成田山か、この三夜様をお詣りして座敷に上がった
とも言っていました。今は物見ヶ岡のお稲荷さんは本丸跡の奥
の方に引っ込んでしまわれ、成田山は駐車場になってしまいま
した。
　私もここに来る前にお護摩札をいただいてまいりました。

★本日の例会案内　２月６日（木）12：30 ～
　新会員卓話　いわきスポーツクラブ　岩岡由夏会員
　　お食事メニュー＝海老とムール貝のグラタン

★次回の例会案内　２月20日（木）12：30 ～
　国際奉仕委員会担当卓話　松村耕三副委員長
　　お食事メニュー＝海鮮と冬野菜の卵とじ・穴子豆腐


